



## Legisladores realizan homenaje de cuerpo presente a Ifigenia Martínez en San Lázaro



Este lunes 7 de octubre, arribó el cortejo fúnebre al Congreso de la Unión para homenaje de cuerpo presente de **Ifigenia Martínez**. Acompañada de familiares y amigos el cuerpo de la maestra Efigenia viajó en una carroza en color blanco desde la funeraria ubicada en Félix Cuevas hasta congreso de la unión donde se ubica la Cámara de Diputados en San Lázaro.

El féretro ingresó a la sala de plenos por la puerta principal del recinto legislativo donde ya era esperado por un número importante de legisladores. En la sala de plenos de la Cámara de Diputados se llevará a cabo un homenaje póstumo de cuerpo presente a la diputada y ex presidenta de la cámara de diputados.

Los legisladores mantuvieron el féretro dentro del recinto de San Lázaro con imágenes de quien fuera la presidenta de recinto, quien estuvo presente en la entrega de la banda presidencial en la toma de posesión de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.



Ifigenia Martínez fue recibida por **Ricardo Monreal, coordinador de Morena**, así como Mario Delgado, el secretario de Educación nombrado por la presidenta Sheinbaum Pardo.

Rodrigo Navarrete, uno de los nietos de la expresidenta de la Cámara de Diputados, afirmó que su abuela "fue una gran mexicana, una mujer de Estado y que está hoy en un plano terrenal, pues ya descansando", dijo este fin de semana. Durante la sesión en el pleno de San Lázaro, Martínez fue recibida con aplausos por los legisladores vestido de negro en señal de luto.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/10/7/legisladores-realizan-homenaje-de-cuerpo-presente-ifigenia-martinez-en-san-lazaro-643727.html>